ActualidadPIEBA

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

CULTOS DE ORACIÓN

Durante el mes de agosto quedan suspendidos los cultos de oración.

SERVICIOS DOMINICALES AGOSTO 2015

- Nuestro pastor está de vacaciones hasta el 17 de agosto. Si hubiera alguna urgencia durante este tiempo se debe contactar con Alberto Moreno.
- Encargado de la Puerta: José Luís Cuenca Ofrendas: Pilar Rios, Flores González Leonor Montenegro, Emilita Pérez, Adrián y Ana.

CRISTIANOS POR EL MUNDO

China impulsa su campaña anticruces. Las autoridades retiran cruces y en algunos casos derriban los templos, en un intento por frenar la expansión del cristianismo en el país asiático.

El cristianismo ha crecido en China de forma exponencial, hasta el punto de que muchos analistas consideran que en el año 2030 será el país con mayor número de protestantes del mundo. (protestantedigital) Sábado

Jóvenes Pieba (Responsable Christian M.)

Domingo 12:00 Culto de Adoración

* Entérate por la página del Facebook de las noticias y eventos de la iglesia en: www.facebook.com/groups/ 816081371747424/

Síguenos en:



Fb.com/pieba



@Piebaorg



Canal: Pieba Tv



www.pieba.org





BOLETÍNPIEBA

16 de AGOSTO - ALICANTE - Nº 33/2015





Plaza Pío XII,3 03012 Alicante 965207191 | www.pieba.org

EL CORAZÓN DEL CRISTIANISMO (Juan 6:24-35)



Jesús comienza a conversar con ellos. demás es secundario. Hay cosas que conviene aclarar desde el principio. El pan material es muy Después de veinte siglos de importante. Él mismo les ha enseñado cristianismo, ¿no necesitamos a pedir a Dios «el pan de cada día» descubrir de nuevo que toda la fuerza para todos. Pero el ser humano y la originalidad de la Iglesia está en necesita algo más. Jesús quiere creer en Jesucristo y seguirlo? ¿No ofrecerles un alimento que puede necesitamos pasar de la actitud de saciar para siempre su hambre de adeptos de una religión de vida.

La gente intuye que Jesús les está abriendo un horizonte nuevo, pero no La fe cristiana no consiste prácticas y observancias nuevas vivircomo Jesús. tienen que tener en cuenta.

exigencia. En esto han de trabajar. Lo contacto vital con Jesús el Cristo.

«creencias» y de «prácticas» a vivir como discípulos de Jesús?

saben qué hacer, ni por dónde primordialmente en ir cumpliendo empezar. El evangelista resume sus correctamente un código de prácticas interrogantes con estas palabras: «y y observancias nuevas, superiores a ¿qué obras tenemos que hacer para las del antiquo testamento. No. La trabajar en lo que Dios quiere?». Hay identidad cristiana está en aprender a en ellos un deseo sincero de acertar. vivir un estilo de vida que nace de la Quieren trabajar en lo que Dios relación viva y confiada en Jesús el quiere, pero, acostumbrados a Cristo. Nos vamos haciendo cristianos pensarlo todo desde la Ley, en la medida en que aprendemos a preguntan a Jesús qué obras, pensar, sentir, amar, trabajar, sufrir y

Ser cristiano exige hoy una La respuesta de Jesús toca el corazón experiencia de Jesús y una del cristianismo: «la obra (¡en identificación con su proyecto que no singular!) que Dios quiere es esta: que se requería hace unos años para ser un creáis en el que él ha enviado». Dios buen practicante. Para subsistir en solo quiere que crean en Jesucristo medio de la sociedad laica, las pues es el gran regalo que él ha comunidades cristianas necesitan enviado al mundo. Esta es la nueva cuidar más que nunca la adhesión y el

LA ORACIÓN **DE LOS CREYENTES**

Me pediste las manos, Señor, Pues tenías para mí una tarea; Te las presté por un momento, Pero las retiré casi al instante, Porque era duro el trabajo.

Me pediste mis ojos, Jesús, Para ver penas y pobrezas; Los cerré muy pronto, Para no pasar más vergüenza.

Me pediste la boca, Señor, Para clamar contra la injusticia; Te di solo un susurro, Para que nadie me acusara de nada

Me pediste la vida para trabajar para ti; Te di solo una parte pequeña, para no comprometerme demasiado

Perdóname, Señor, y envíame de nuevo, que ahora sí me tomaré en serio tu cruz y tu tarea. (Anónimo)

Ministerio de Oración Pieba

Lunes: Por todos los que en estas fechas estarán viajando, que el Señor nos guarde de todo mal.

Martes: Por la iglesia perseguida, por nuestros hermanos a lo largo de todo el mundo, que el Señor les proteja y fortalezca en su fe.

Miércoles: Por Misiones Nacionales, por las campañas de este verano, que el Señor bendiga la siembra que se hará, por la ofrenda para el MEN.

Jueves: Por los inmigrantes que tienen que arriesgar sus vidas, que el Señor mueva el corazón de los gobernantes de las naciones para dar una solución a este drama humano.

Viernes: Por los que necesitan trabajo, que el Señor supla sus necesidades. Por la escuela de vacaciones, por las familias que viven situaciones de precariedad.